

KIRU

Neue Mitglieder

[24.11.2011] Die Städte Mengen und Veringenstadt werden Mitglieder des Zweckverbands Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU).

Die 12. Verbandsversammlung der Kommunalen Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU) findet heute (24. November 2011) in Bad Saulgau statt. Im Rahmen der Veranstaltung sollen die Städte Mengen und Veringenstadt als Mitglieder aufgenommen werden. Nach KIRU-Angaben haben beide Kommunen bereits im Vorfeld ihren Beitritt beschlossen. Zudem wird auf der Versammlung ein neuer Zweckverbandsvorsitzender gewählt, nachdem der langjährige Verbandsvorsitzende und ehemalige Oberbürgermeister von Schramberg, Herbert O. Zinell, nach Amtsantritt der neuen grün-roten Landesregierung zum Ministerialdirektor im Innenministerium Baden-Württemberg ernannt worden war. (cs)

<http://www.rz-kiru.de>

<http://www.mengen.de>

<http://www.veringenstadt.de>

Stichwörter: Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU), Mengen, Veringenstadt, Herbert O. Zinell

Quelle: www.kommune21.de